

## Fotonoticia 8 de junio de 2021



*Imagen de la planta baja del Módulo A, habilitada para los alumnos que realizan las pruebas PBAU*

### **El Aeropuerto de Palma de Mallorca cede una parte de sus instalaciones para realizar las pruebas de la PBAU de acceso a la universidad**

El Aeropuerto de Palma de Mallorca ha dejado una parte de sus instalaciones a la Conselleria d'Educació, Universitat i Recerca, para que, por segundo año consecutivo, 312 alumnos puedan realizar las pruebas de la PBAU (Pruebas del Bachillerato para Acceso a la Universidad).

Desde hoy y hasta el jueves, los estudiantes realizarán las pruebas en la zona de embarque que se ha habilitado en la planta baja del Módulo A.